



**12 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8787**

**Prix NC**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Aux portes de Monaco, dans le domaine le plus privé de la Côte d'Azur, cette propriété pieds dans l'eau de 800 m<sup>2</sup> sur un terrain de plus de 1 ha vient d'être restaurée avec luxe et bon goût. Ici, on est "entre soi"! Dans le domaine privé du Cap Martin, seules quelques rares personnalités séjournent dans ces demeures historiques toutes aussi somptueuses les unes que les autres. Au siècle dernier, les têtes couronnées, à commencer par l'Impératrice Eugénie, y organisaient des fêtes somptueuses. Classée remarquable, elle fut l'une des résidences du fameux banquier Albert Kahn. Comme la plupart ...

At the gates of Monaco, in the most private domain of the French Riviera, this waterfront property of 800 m<sup>2</sup> on a land of more than 1 ha has just been restored with luxury and good taste. Here, one is "between oneself"! In the private domain of Cap Martin, only a few rare personalities stay in these historic residences, each one as sumptuous as the next. In the last century, crowned heads, starting with the Empress Eugénie, organized sumptuous parties here. Classified as remarkable, it was one of the residences of the famous banker Albert Kahn. Like most of the neighboring properties, this ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

